

Bürgermeister Tobias Stockhoff wünscht einen guten Start ins neue Schuljahr

18.08.2021 16:18 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Bürgermeister Tobias Stockhoff wünscht einen guten Start ins neue Schuljahr



Die Sommerferien sind beendet, an diesem Mittwoch beginnt in Nordrhein-Westfalen die Schule.

Und das wegen des gestiegenen Corona-Inzidenzwertes erneut mit Einschränkungen.

Bürgermeister Tobias Stockhoff weiß um die Herausforderungen, wünscht allen Schülerinnen und Schülern genauso wie den Lehrerinnen und Lehrern und selbstverständlich auch den ansonsten im Schuldienst tätigen Menschen einen guten Start ins neue Schuljahr 2021/22. „Das vergangene Jahr war aufgrund der Corona-Pandemie mächtig turbulent. Vieles war anders, als Ihr es kennt. Wir, die Dorstenerinnen und Dorstener, sind mächtig stolz auf Euch, wie Ihr diese sehr herausfordernde Zeit meistert“ sagt er und ergänzt: „Wir alle drücken Euch die Daumen, dass die Einschränkungen im neuen Schuljahr bald wieder gelockert werden können.“

Einen besonderen Gruß richtet der Bürgermeister an die Kinder, die in diesen Tagen zum ersten Mal die Schule besuchen und die Kinder, die nun auf die weiterführenden Schulen gehen: „Nach der Zeit im Kindergarten oder der Zeit in der Grundschule beginnt nun ein neuer Lebensabschnitt für Euch. Ich wünsche Euch einen ganz tollen Start und alles Gute.“

Text, Foto und Die Sommerferien sind beendet, an diesem Mittwoch beginnt in Nordrhein-Westfalen die Schule. Und das wegen des gestiegenen Corona-Inzidenzwertes erneut mit Einschränkungen.

Bürgermeister Tobias Stockhoff weiß um die Herausforderungen, wünscht allen Schülerinnen und Schülern genauso wie den Lehrerinnen und Lehrern und selbstverständlich auch den ansonsten im Schuldienst tätigen Menschen einen guten Start ins neue Schuljahr 2021/22. „Das vergangene Jahr war aufgrund der Corona-Pandemie mächtig turbulent. Vieles war anders, als Ihr es kennt. Wir, die

Dorstenerinnen und Dorstener, sind mächtig stolz auf Euch, wie Ihr diese sehr herausfordernde Zeit meistert“ sagt er und ergänzt: „Wir alle drücken Euch die Daumen, dass die Einschränkungen im neuen Schuljahr bald wieder gelockert werden können.“

Einen besonderen Gruß richtet der Bürgermeister an die Kinder, die in diesen Tagen zum ersten Mal die Schule besuchen und die Kinder, die nun auf die weiterführenden Schulen gehen: „Nach der Zeit im Kindergarten oder der Zeit in der Grundschule beginnt nun ein neuer Lebensabschnitt für Euch. Ich wünsche Euch einen ganz tollen Start und alles Gute.“

Im Video: Bürgermeister Tobias Stockhof weiß um Herausforderungen in den Schulen während der Corona-Pandemie und wünscht einen guten Start ins neue Schuljahr: https://youtu.be/nuNa_8H54ug

Text, Foto und Video: Stadt Dorsten